

Circulaire N°5 de l'année 2024-2025

Chers parents, chers élèves,

Vos enfants sont désormais en vacances. Je leur souhaite un bel été.

Pour les 3èmes, ils ont su travailler et s'impliquer pour leur parcours d'orientation. Belle réussite à tous.

Pour les 4^e/5^e et 6^e, je leur souhaite un bon repos et de revenir à la rentrée de septembre avec le plein d'énergie pour s'engager dans la nouvelle année scolaire 25-26.

Calendrier d'année 2025-2026

- **Ouvertures du collège :**

Le lundi 25 Aout 2025

- **Organisation de la rentrée :**

Jeudi 28 et vendredi 29 aout : Pré-rentrée des enseignants

Lundi 1^{er} septembre 2025 : Rentrée des 6èmes avec les tuteurs de 3^e.

Mardi 2 septembre 2025 : Rentrée des 5^e / 4^e et 3^e

Journée d'intégration des 6^e au Parc des Chênes de Bazouges La Pérouse

Journée de la Direction Diocésaine, à la rencontre des voies professionnelles.

Visites des Lycées professionnels du département pour tous les enseignants des collèges privés.

Pas de cours le mardi 10 novembre 2025.

- **Dates spécifiques pour le niveau 3^e :** Stage des 3èmes, du 26 au 30 janvier 2025.

Règlement intérieur

Ajustement du règlement intérieur en lien avec **le dispositif "Portable en pause"**

Au regard de [L'article L. 511-5 du Code de l'éducation](#), L'utilisation d'un téléphone mobile ou de tout autre objet connecté par un élève est interdite dans le collège et pendant toute activité liée à l'enseignement qui se déroule à l'extérieur du collège.

Cette interdiction est valable pendant le temps scolaire et périscolaire (aux abords du collège et sur le parking des cars).

Si le jeune possède un téléphone, celui-ci devra alors être éteint et rangé dans son sac ou dans son casier. Il ne doit plus être visible à l'intérieur et aux abords le collège.

En cas de non-respect de ces mesures, tout objet évoqué ci-dessus sera confisqué et rendu uniquement à la famille par la direction de l'établissement. Cette infraction sera notifiée sur Ecole directe par une sanction. En cas de récidive, la confiscation sera prolongée sur décision de la direction.

Déjà expérimenté dans plus d'une centaine de collèges pendant l'année scolaire 2024-2025, Le dispositif "Portable en pause" a eu des effets positifs significatifs sur le climat scolaire et la disponibilité des élèves aux apprentissages.

Culture humaine et religieuse - La Pastorale

Célébration de rentrée : Mercredi 10 septembre de 11h55 à 12h30

En fin de H4 pour tous, sur la cour.

Restauration

Au cours du mois de mars 2025, deux parents sont venus assister au service de la restauration avec l'équipe cuisine de l'ensemble scolaire.

Elles sont arrivées dès le début de la préparation des plats et sont restées jusqu'à la fin du service des collégiens.

Voici leurs différentes remarques :

« - Lors de notre arrivés nous avons vu la chef cuisine faire le « rangement » des différents sacs qui lui sont confiés pour certains repas que les parents fournissent. Apriori certains sont justifiés sur le fait qu'il y ait des allergies et/ou des PAI. Cette gestion des sacs engendre du travail supplémentaire pour une personne de l'équipe. Une réflexion sera menée sur la nécessité et la gestion de ces sacs de plus en plus nombreux !

- Le service est un moment très intense, qui demande une organisation parfaite. Le service reste fluide avec des élèves agréables et respectueux dans l'ensemble. Le fait que les dames de cuisines fassent des assiettes petites faim et grande faim devraient limités les déchets (ce qui n'est pas toujours le cas). Celles-ci restent à l'écoute dans la limite du possible en enlevant ou rajoutant ce que veulent les enfants pour éviter le gâchis. Le timing n'est pas évident à tenir malgré la bonne organisation de l'équipe.

-Concernant les déchets, il y en a beaucoup trop d'autant plus que les élèves choisissent les assiettes qu'ils prennent malgré tout, j'ai vu du pain et des morceaux de viande entier jetés, à peine touchés. Malgré mon étonnement, les élèves concernés ne semblaient pas perturbés. L'équipe de cuisine pourrait montrer concrètement ce qui est jeté pour que les élèves se rendent compte de la quantité car pour certains parler de kg... ça ne leur parlent pas assez.

- Les élèves ont de la chance d'avoir une cantine qui fait beaucoup de cuisine avec des produits frais, et fabriqués « maison », ils ont vraiment des repas de qualités et équilibrés.

Nous retenons de cette matinée une belle découverte avec une superbe équipe qui prend à cœur son métier, l'ambiance de l'équipe est agréable ce qui n'est pas négligeable, l'investissement de toutes, notamment la chef cuisine qui met tout en œuvre dans ses journées à thème (musique, décors... cela est non négligeable).

Chers parents, au cours de cette matinée de découverte nous avons pu voir la face cachée des cuisines, nous pouvons affirmer que « le simple repas de votre enfant » est aussi préparé en quantité et en qualité pour 1200 élèves. Ce qui n'a objectivement rien à voir avec un repas à préparer pour 5, 10 ou 20 personnes.

Merci à toute l'équipe de cuisine pour le temps qu'elles nous ont consacré.

Communication

N'hésitez pas à relayer et à partager nos articles du site internet de l'Ensemble scolaire

« [Accueil - Ensemble Sainte-Croix](#) »

Nous restons disponibles pour échanger avec tous les membres de la communauté éducative.

Bien cordialement.

C. LEMAIRE, chef d'établissement.